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Pieces 8 Piéces
Superficie 367 m2
Référence CA14-148
Prix 3995 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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L'agence Cote d'Azur Sotheby's International Realty de Nice vous propose de
découvrir en exclusivité cette superbe propriété récemment rénovée, avec
ascenseur et piscine, située au coeur de Cimiez, dans un petit domaine privé et un
environnement calme et résidentiel proche des commuodités.Edifiée sur deux
niveaux principaux d'habitation, la propriété de plus de 360 m? habitables offre un
vaste espace de vie et une spacieuse cuisine ouverte au niveau principal ainsi que
quatre chambres, deux salles de bains et une salle de douches a I'étage. Un

superbe toit terrasse qui permet de belles ...

Cote d'Azur Sotheby's International Realty agency in Nice invites you to exclusively
discover this superb contemporary property, recently renovated, with an elevator
and a pool, located in the heart of Cimiez, in a small private estate and a quiet
residential environment close to amenities.Built on two main living levels, the
property offers over 350 sgm of living space, a spacious living area, and a large
open kitchen on the main level, as well as four bedrooms, two bathrooms, and a
shower room on the upper floor. A magnificent rooftop terrace for beautiful

receptions and a mezzanine with ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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